
3780/AB XXII. GP

Eingelangt am 23.03.2006

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für auswärtige Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat, Ing. Kurt Gartlehner, Kolleginnen und Kollegen, haben am 25. Jänner 2006 unter der Nr. 3845/J-NR/2006 an mich ein schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „fehlendes Engagement bei dem Projekt Internationales Polarjahr 2007/2008“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 8:

An mein Ressort wurde bislang kein Ersuchen um Unterstützung von Aktivitäten im Zusammenhang mit dem Internationalen Polarjahr gerichtet. Ich verweise auf die Anfragebeantwortung durch die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur (3843/J-NR/2006).